

Raúl Castro reçoit le chef du gouvernement du district fédéral du Mexique



La Havane, 29 mai, (RHC).-Le président cubain, Raúl Castro, a reçu le chef du gouvernement du district fédéral du Mexique, Miguel Ángel Mancera, qui réalise une visite de travail à Cuba.

Raúl Castro et Miguel Ángel Mancera ont échangé des vues sur des sujets d'intérêt régionaux et internationaux. Ils ont conversé sur l'état excellent des relations bilatérales et sur le développement de projets de coopération entre Cuba et la capitale mexicaine.

Miguel Ángel Mancera est accompagné du Coordonnateur Général des Affaires étrangères du gouvernement du District fédéral, Juan José Bremen et de l'ambassadeur mexicain à la Havane, entre autres personnalités.



Radio Habana Cuba